

Portrait

LAURA, 26 ANS

CHARGÉE DE DÉVELOPPEMENT
TERRITORIAL



chez **Plurial Novilia** ^{AL}
Groupe ActionLogement

SON PARCOURS



Forte de son expérience de Service Volontaire Européen et d'une Licence en Economie Sociale et Solidaire, Laura rejoint **Plurial Novilia** en 2018 dans le cadre de son Master Management des ESS en alternance. Recrutée en août 2019, elle occupe désormais le poste de Chargée de Développement Territorial au sein du service Développement Social Urbain.

CE QU'ELLE AIME LE + DANS SON MÉTIER



- > La diversité des publics et des acteurs rencontrés
- > La transversalité des missions, notamment avec les différentes agences de proximité
- > La richesse des projets et chacune des étapes qui les composent, du montage jusqu'à leur concrétisation

POURQUOI LE LOGEMENT SOCIAL ?



Je suis arrivée dans le logement social par hasard ! Je connaissais peu le secteur, j'ai découvert les différents champs d'intervention d'un bailleur social, la diversité de ses missions.. J'ai trouvé ça vraiment passionnant et très enrichissant !



UNE JOURNÉE TYPE POUR LAURA

Ce sont les différentes étapes de la vie d'un projet qui rythment les journées de Laura ! Certaines périodes sont davantage consacrées au montage, d'autres à la réflexion sur le terrain avec les agences et les partenaires pour étudier les problématiques rencontrées et proposer des solutions, ou encore avec les habitants lors d'actions de proximité spécifiques.

PLURIAL NOVILIA EN 3 MOTS



Développement

Pluri-disciplinaire

Acteur des territoires



CE DONT ELLE EST LE + FIÈRE

La Fête des Solidarités organisée sur le quartier Croix-du-Sud
PARCE QUE

Ce projet issu de l'appel à projets "Mon Quartier Fourmille d'Idées" a été co-construit avec un de nos locataires et a rencontré un vif succès auprès des habitants et des acteurs locaux, ravis de partager un moment ensemble.

SA VISION DE L'HABITAT DE DEMAIN



Des habitants engagés qui s'impliquent dans leur habitat et deviennent acteurs de la vie de leur quartier.

